

MAURICIE

L'Expo de Trois-Rivières pour une 109^e année!



L'EXPO DE TROIS-RIVIÈRES

L'Expo agricole de Trois-Rivières, qui a pour mission de promouvoir l'élevage d'animaux de race pure et de mettre en valeur l'agriculture auprès des familles, est heureuse de dynamiser, cette année encore, sa zone agricole. Du 3 au 12 juillet prochains, la population mauricienne pourra venir se familiariser avec les animaux de la ferme ou admirer les plus beaux spécimens en exposition.

Avec l'arrivée des mouvements sur l'agriculture urbaine et la saine alimentation, nous pouvons remarquer une hausse de l'intérêt populaire quant à la provenance des aliments et des techniques d'agriculture utilisées. C'est pourquoi une zone portant sur l'agriculture urbaine a été développée. Celle-ci démontrera la simplicité et la facilité de pratiquer la culture dans sa cour. De plus, des conférences instructives seront présentées sur le sujet.

En outre, des activités éducatives à saveur agricole sont prévues pour petits et grands durant les 10 jours de l'événement, sous la thématique des 5 sens. Les visiteurs pourront toucher, sentir, goûter, entendre et voir des produits du Québec.

C'est par les contacts directs avec le monde agricole que les gens se sentent concernés et développent leur intérêt pour les produits locaux. D'ailleurs, l'exposition *L'agriculture québécoise, toujours vraie!* plongera les visiteurs dans leurs origines agricoles et permettra de sensibiliser la population à l'apport considérable de l'agriculture au développement de la société québécoise. Le Programme agricole officiel 2014 et la programmation générale des activités et spectacles sont disponibles au